宿泊研修!【6月17日~18日】

6月17日~18日の1泊2日で、5年生が「三瓶青少年交流の家」に宿泊研修に出かけました。朝波小、静間小、五十猛小の3校の5年生と一緒に、三瓶登山、天体観測、野外炊飯(カレー作り)などの活動に取り組みました。

天気予報がちょっと心配の中、17日に 元気に学校を出発した5年生。交流の家に 到着後は、早速三瓶登山に向かいました。

登り始めは静かだったようですが、途中からは他の小学校の人と少し話をしながら登っていきました。頂上まであと〇〇m



という看板を励みに、約1時間40分くらいで山頂に到着しました。全員初めての三瓶登山だったようですが、登り切った達成感と山頂の爽やかな風をとても心地よく感じていたようです。

夜の天体観測は、雲がかかっていて星は見えないかも…で始まりましたが、サヒメルの展望室

の屋根を開けると嘘のように雲が晴れ、きれいな月 や星を観察することができました。

二日目は朝から雨模様のあいにくの天気でしたが、予定通りに炊飯活動を行うことができました。ただ、木が湿っていたり、風が吹き込んだりしてなかなか火が起きず、苦労したようでした。モクモクと上がる煙にも負けず一生懸命に作ったカレーライスの味は飛び切り美味しかったようです。









5年生・チューリップ集会(全校集会)での発表から

宿泊研修では、協力すること、あきらめないこと、仕事をきちんと最後までやることなど大切なことがたくさんありました。それを一人一人が達成することができたと思います。そして、違う学校の友だちもたくさん作ることができ、楽しい研修になりました。この研修で学んだことをこれからの学校生活に生かしていきたいと思います。